



Und immer sind da Spuren deines Lebens,
Gedanken, Bilder und Augenblicke.
Sie erinnern uns an dich,
machen uns glücklich, machen uns traurig.

Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt von der überaus grossen und herzlichen Anteilnahme beim Abschied von meinem geliebten Fritz, unserem herzensguten Paps, Grossätti und Schwiegervater

Fritz Gottier-Herrmann

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Für die vielen Karten und einfühlsamen Worte, die wunderschönen Blumen und Kränze sowie die zahlreichen Spenden danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank geht an

- den Hausarzt Dr. Peter Stäheli für die langjährige, liebevolle Betreuung
- das Spitex-Team Konolfingen für die fürsorgliche Pflege zu Hause
- Pfarrerin Regula Wloemer für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier
- den Gemischten Chor Zäziwil, den Veteranen Chor Biglen sowie den Organisten Jacques Pasquier und die Violinistin Agate Raatz für die feierliche musikalische Umrahmung
- den Bestattungsdienst Stegmann, das Sigristenpaar Rüfenacht und den Friedhofgärtner Stefan Blaser für die wertvolle Unterstützung.

Von ganzem Herzen danken wir allen, die Fritz in Liebe und Freundschaft begegnet sind, sein Leben bereichert und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Oberthal, im Februar 2019

Die Trauerfamilie